



Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim

Vorlage-Nr. 1191 / 2014

Mainz-Ebersheim, den 09.09.2014

Ortsbeiratssitzung 18.09.2014

Anfrage

Veränderung des Messegeländes

Laut Presseinformation soll das Messegelände in Mainz-Hechtsheim verändert werden. Hierzu hätten wir gerne Informationen was die Lage, Nutzung, geplante Position und Größe und eine mögliche Ausdehnung nach Süden angeht.

Begründung

Wir begrüßen die Planung zur Errichtung einer Konzert- bzw. Mehrzweckhalle auf dem Messegelände, damit Veranstaltungen in verschiedenster Form auf dem Mainzer Gebiet stattfinden können. Bei der momentanen Informationslage wird davon gesprochen, dass das Messegelände eher verkleinert wird. Warum dann eine Ausdehnung nach Süden, Richtung Ebersheim", mit der Versiegelung von Ackergelände geschehen soll ist nicht nachvollziehbar und auch nicht notwendig.

Für die Grünen / Bündnis 90
Georg Rothenberg